

# EKSPOS

## Dandim 0827/Sumenep Bersama Forkopimda Cek Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan Terpadu

**KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.EKSPOS.CO.ID**

May 2, 2022 - 01:43



Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md bersama Forkopimda pastikan kesiapan Pos Pam, Pos Yan Terpadu, dalam rangka Operasi Ketupat Semeru 2022. Hal ini dilakukan sebagai upaya melayani masyarakat dalam

pelaksanaan mudik, sehingga masyarakat dapat melakukan mudik sehat dan mudik aman.

Hadir dilokasi Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H.,Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md, Kapolres Sumenep AKBP Rahman, Wijaya, S.I.K,S.H.,M.H. dan Sekda Kabupaten Sumenep, Ir. Edi Rasyadi, M.Si. melakukan pengecekan kesiapan Pos Pam dan Pos Yan terpadu.

Tempat pertama yang di kunjungi adalah Terminal Arya Wiraraja Sumenep terkait kesiap siagaan TNI-Polri dan isntansi terkait terhadap penumpang dan pelaksanaan proses tiketing yang terintegrasi dengan aplikasi Peduli Lindungi. Usai pelaksanaan pengecekan dilanjutkan penyerahan tali asih secara simbolis oleh Forkopimda Kabupaten Sumenep kepada anggota Pos Pam yang bertugas di tempat.



Usai melakukan pengecekan di Terminal Arya Wiraraja, Dandim 0827/Sumenep bersama Forkopimda lanjut melakukan pengecekan Pos Yan Terpadu di depan Masjid Jamik Sumenep. Forkopimda memastikan kesiapan personil yang melaksanakan pengamanan di Posko Pelayanan Terpadu dalam rangkaantisipasi arus mudik Idul Fitri 2022 dan pelayanan vaksinasi.

“Kami bersama Forkopimda hadir di sini bersama-sama untuk memastikan kesiapan personel, terkait dengan kesiapan Pos Pam di Terminal Arya Wiraraja dan Pos Yan Terpadu, di depan masjid Jamik” jelasnya usai melakukan pengecekan. Minggu (1/5/2022) malam.



Lanjut Dandim menuturkan “Hasil pengecekan kami sementara semuanya berjalan dengan baik dan kami ucapkan terima kasih semua personil yang bergabung dalam pos terpadu bekerja dengan sangat baik. Harapannya nanti, kesiapan ini bisa terjaga dan masyarakat harapannya nanti bisa melaksanakan mudik sehat dan mudik aman,” harapnya.